団体名	吉備国際大学						
事業名	インターナショナルフェスタ						
実施期間	2023/7/7 12:40~13:20						
場所	吉備国際大学高粱キャンパスアジア村周辺						
参加者数	外国人 留学生	日本人 学生	地域住民 (留学生以外の 外国人)	地域住民 (外国人除く。地域 のスタッフ含む)	申請団体 スタッフ	その他	合計
	100	40	1	100	7	20	268名

## <実施内容>

7月7日(金)に「2023年度インターナショナルフェスタ」が吉備国際大学高梁キャンパスアジア村周辺で開催されました。このイベントは昨年度から行われており、今回のイベントでは中国、韓国、ベトナム、インドネシア、スリランカ、カンボジアの6各国の留学生による各国手作り料理の試食会とダンスや歌等の披露で会場全体が盛り上がりました。

留学生、日本人学生、地元の中学生、教職員約200名以上の参加があり、にぎやかに国際交流が行われました。

## 【各国手作り料理】

中国・シミル、タピオカミルクティ、お菓子(月餅、ナツメ、梅干し)

韓国・醤油トッポキ

ベトナム・生春巻き

インドネシア・ソトアヤム、アイスティ

スリランカ・ターマリックライス&チキンカレー

カンボジア・カンボジアカレー

試食会は各国のテントを設置し、参加者は自分の希望するブースに行き、料理を試食しました。 すべてのブースで試食をした参加者も多かったようです。

ダンスはスリランカの民族舞踊の振り付けで音楽に合わせて踊りました。インドネシアの学生はギター演奏をバックに日本語の歌を披露しました。また、日本人学生は浴衣を着て中国のお菓子を参加者に配って回りました。

ダンスの途中では参加者が飛び入りして踊るなど、会場からは拍手と歓声があり、盛り上がっていました。

当初は風船割りゲームを予定していましたが、時間の都合上できませんでした。

#### <記録写真>







留学生のパフォーマンス



イベント会場の風景

# <参加者からのコメント>

匿名 (スリランカ)

匿名(国・地域名)

いろんな国の料理も美味しくて皆さんと一緒に 楽しい時間を過ごすことが出来ました。 地域住民:初めての経験でとても楽しかった。 いろんな国の美味しい料理が食べれたから参加 して良かったです。

## 英語名称 (英語版作成用)

団体名	Kibi international University		
事業名	International festival		